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Procès-verbal de la 1e séance régulière du 

COMITÉ DE PARENTS des Sommets 
Tenue mercredi 28 septembre 2022, à 19 h 

Par Zoom 
 

PRÉSENCES :  ☒  ABSENCES : ☐  SUBSTITUT: S 

A : Arrivé D :Départ 

☐ Breault, Valéry La Passerelle  ☐ Manseau, Dominic La Passerelle  S 

☐ Boucher, Isabelle La Tourelle  ☐ AUCUN La Tourelle S 

☒ Sirois, Julien Masson  ☐ AUCUN Masson S 

☒ Dubé, Magalie ND de l’Assomption  ☒ Perreault, Cassandra ND de l’Assomption S 

☒ Beauchesne, Stéphane Deux-Soleils  ☐ Ouellet, Noémie Deux-Soleils S 

☐ Gaudreau, Sophie Dominique-Savio  ☐ Mathieu, Josyane Dominique-Savio S 

☐ Dewey, Justin Jardin des Frontières  ☐ Moreau, Claudia Jardin des Frontières S 

☒ Michaud, Anne-Marie Val de Grâce  ☐ Sabourin-Mallette, Lisabelle Val de Grâce S 

☒ Martineau, Joëlle St-Barthelémy  ☐ Fortin, Claudia St-Barthelémy S 

☒ L. Beaudin, Alexandra  St-Pie-X  ☐ AUCUN St-Pie-X S 

☒ Malo, Alexandre Plein-Coeur  ☐ Fontaine-Lasnier, Dominique Plein-Coeur S 

☒ Simon, Geneviève ND de Bonsecours  ☐ Vigneault, Valéry ND de Bonsecours S 

☒ Laquerre, Lydia ND de Montjoie  ☐ Turcotte, Nicolas ND de Montjoie S 

☐ St-Pierre Bibeau, Danyka ND du Sourire  ☐ Jetté, Stéphanie ND du Sourire S 

☐ Bourque, Audrey Saint-Gabriel  ☐ St-Amant, Anne Saint-Gabriel S 

☐ Vaillancourt-Denis, Katy Saint-Philippe  ☐ AUCUN Saint-Philippe S 

☒ Morin, Karine L’Escale  ☐ Roy, Elisa L’Escale S 

☒ Ovando, Xavier Tournesol  ☒ Millette, Jocelyn Tournesol S 

☒ Champagne, Benoit La Ruche/EHDAA /S ☒ Lapierre, Louise La Ruche S 

☒ Bourassa, Dominic L’Odyssée  ☐    

☒ Lacroix, Caroline  EHDAA/L’Odyssée /S ☐    

☐    ☐    

☐    ☐    

☐    ☐    

☐    ☐    

☐    ☐    

☐    ☐    

☐    ☐    

☐    ☐ Lemay, Pierre Parents CA  
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Ordre du jour proposé; 

Envoyé par courriel aux membres/substituts dont nous avions les coordonnées le 26 septembre 

2022 ou après dépendant de la réception des coordonnées. 

 

1. Mot de bienvenue et vérification du quorum 

2. Présentation de la direction générale 

3. Présentation du rôle des membres, substituts, officiers et délégués à la FCPQ 

4. Calendrier 2022-2023, Régie Interne, Politique de dépenses (Annexes 3.1, 3.2, 3.3, pour information et 

dépôt; rappel) 

5. Élections à venir (pour information)  

6. Formations (protecteur de l’élève, FCPQ, et autres) (pour information) 

7. Communication (pour information) 

7.1.  Correspondance 

7.2.  FCPQ 

7.3.  EHDAA : prochaine rencontre le : 17 octobre 2022 

8. Tour de table et divers 

9. Date de la prochaine rencontre : 26 octobre 2022 

10. Levée de l’assemblée 

 

Geneviève Simon 

Présidente 

Comité de Parents des Sommets 
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1. Mot de bienvenue et vérification du quorum 

 

Mme Geneviève Simon, présidente, accueille les membres, explique les calculs pour constater le 

quorum et une situation particulière, liée au fait qu’elle n’a pas encore reçu le nom, les coordonnées 

et la confirmation de certains représentants pour quelques établissements et constate le quorum. 

Elle continuera son mot de bienvenue à la suite de la présentation de la direction générale et 

procédera ensuite à l’adoption de l’ordre du jour. 

Ouverture de l’assemblée à 19h03. 

 

2. Présentation de la direction générale (pour information) 

 

Mme Lisa Rodrigue et M. Dion se présentent aux membres. M. Dion présente les documents pour 

les règles 201 (Plan triennal de répartition et de destination des immeubles), 202 (Répartition des 

services éducatifs entre les établissements) et 203 (Règles et critères relatifs à l’inscription des 

jeunes dans les écoles du Centre de services scolaire des Sommets). Ils comportent quelques 

changements, qui sont surlignés en jaune dans les documents présentés. M. Dion répond aux 

questions des membres. Mme Lisa Rodrigue s’adresse aux membres pour faire connaissance. 

 

3. Continuation du mot de bienvenue 

 

Mme Geneviève Simon explique d’avantage la situation particulière, liée au fait qu’elle n’a pas 

encore reçu le nom, les coordonnées et la confirmation de certains représentants pour quelques 

établissements. Par soucis de démocratie, elle explique que, malgré le quorum acquis, il serait 

étrange de procéder aux élections sans la liste finale des représentants. Elle explique également les 

projets d’ordre du jour et les points qui peuvent être traité, étant donné que l’assemblée est 

décisionnelle. 

. 

 

4. Adoption de l’ordre du jour du 28 septembre 2022 (pour décision) 

 

M. Jocelyn Millette propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié. Mme Lydia Laquerre 

appuie. 

 

1. Mot de bienvenue et vérification du quorum 

2. Présentation de la direction générale 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Déviation à la régie interne 

5. Adoption du procès-verbal du 15 juin et suivis 

6. Règlements 201-202-203 

7. Calendrier 2022-2023, Régie Interne, Politique de dépenses (Annexes 3.1, 3.2, 3.3, pour 

information et dépôt; rappel) 

8. Élections à venir (pour information)  

9. Formations (protecteur de l’élève, FCPQ, et autres) (pour information) 

10. Communication (pour information) 
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10.1.  Correspondance 

10.2.  FCPQ 

10.3.  EHDAA : prochaine rencontre le : 17 octobre 2022 

11. Tour de table et divers 

12. Date de la prochaine rencontre : 26 octobre 2022 

13. Levée de l’assemblée 

 

 

CP-2022-2023-20220928-001 

 

Il est résolu que l’ordre du jour soit adopté tel que modifié, soit; 

 

1. Mot de bienvenue et vérification du quorum 

2. Présentation de la direction générale 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Déviation à la régie interne 

5. Adoption du procès-verbal du 15 juin et suivis 

6. Règlements 201-202-203 

7. Calendrier 2022-2023, Régie Interne, Politique de dépenses (Annexes 3.1, 3.2, 3.3, pour 

information et dépôt; rappel) 

8. Élections à venir (pour information)  

9. Formations (protecteur de l’élève, FCPQ, et autres) (pour information) 

10. Communication (pour information) 

10.1.  Correspondance 

10.2.  FCPQ 

10.3.  EHDAA : prochaine rencontre le : 17 octobre 2022 

11. Tour de table et divers 

12. Date de la prochaine rencontre : 26 octobre 2022 

13. Levée de l’assemblée 

 

Proposé par M. Jocelyn Millette et appuyé par Mme Lydia Laquerre. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

5. Déviation à la régie interne 

 
Étant donnée la situation exceptionnelle, il est proposé par M. Stéphane Beauchesne de dévier, 
pour cette rencontre uniquement, aux règles de Régie interne afin de reporter les élections à la 

séance d’octobre 2022 et de permettre la tenue de la rencontre, malgré l’avis de convocation et les 

documents transmis hors des délais prescrits. Mme Alexandra L. Beaudin appuie. 

 

 

  



 

 
5 

CP-2022-2023-20220928-002 

 

Il est résolu de dévier, pour cette rencontre uniquement, aux règles de Régie interne afin de 

reporter les élections à la séance d’octobre 2022 et de permettre la tenue de la rencontre, malgré 

l’avis de convocation et les documents transmis hors des délais prescrits, étant donné la situation 

exceptionnelle.  

Proposé par Mme Kim Leblanc. Appuyé par Mme Alexandra L. Beaudin. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

6. Adoption du procès-verbal du 15 juin et suivis 

 

Mme Joelle Martineau propose l’adoption du procès-verbal du 15 juin 2022. M. Alexandre Malo 

appuie. 

  

CP-2022-2023-20220928-003 

 

Il est résolu que le procès-verbal du 15 juin 2022 soit adopté.  

Proposé par Mme Joelle Martineau. Appuyé par M. Alexandre Malo. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

Mme Geneviève Simon fait les suivis nécessaires. 

 

Mme Caroline Lacroix propose de mandater l’exécutif actuel afin qu’il ramène une soumission à la 

prochaine rencontre pour l’achat de caméra et de microphone, ce qui facilitera la tenue de 

rencontres hybrides. M. Stéphane Beauchesne appuie. 

 

CP-2022-2023-20220928-004 

 

Il est résolu de mandater l’exécutif actuel afin qu’il ramène une soumission à la prochaine 

rencontre pour l’achat de caméra et de microphone, ce qui facilitera la tenue de rencontres 

hybrides.  

Proposé par Mme Caroline Lacroix. Appuyé par M. Stéphane Beauchesne. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

7. Règlements 201-202-203 

 
M. Dominic Bourassa propose que la discussion et l’adoption sur les documents de règles 201-202-

203 soit reportée à la prochaine rencontre. M. Xavier Ovando appuie. 
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CP-2022-2023-20220928-005 

 

Il est résolu que la discussion et l’adoption sur les documents de règles 201-202-203 soit reportée 

à la prochaine rencontre 

Proposé par M. Dominic Bourassa. Appuyé par M. Xavier Ovando. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 
Mme Geneviève Simon et M. Dominic Bourassa invitent les membres à transmettre leurs questions 

d’avance par courriel. 

 

8. Calendrier 2022-2023, Régie Interne, Politique de dépenses (Annexes 3.1, 3.2, 3.3, pour 

information et dépôt; rappel) 

 

Mme Geneviève Simon présente les documents de Calendrier 2022-2023, de Régie Interne et de 

Politique de dépenses et informe les membres qu’ils sont sur le site du Centre de services des 

Sommets. 

 

9. Élections à venir (pour information)  

 

Mme Geneviève Simon informe les membres que les élections se tiendront à la rencontre d’octobre 

et communique de l’information quant aux procédures et aux postes en élection. 

 

10. Formations (protecteur de l’élève, FCPQ, et autres) (pour information) 

 

Mme Geneviève Simon informe les membres du rôle du protecteur de l’élève et sonde l’intérêt à 

l’inviter à donner une formation à l’ensemble des parents du Centre de services scolaire des 

Sommets. Mme Caroline Lacroix informe les membres d’un changement à venir quant à la loi 

régissant le rôle du protecteur de l’élève. 

 

M. Benoit Champage propose d’inviter M. Beaudry à donner une formation à tous les parents du 

Centre de services scolaire des Sommets au courant du mois de novembre et de les inviter via un 

courriel à l’ensemble des parents. Mme Lydia Laquerre appuie. 

 

CP-2022-2023-20220928-006 

 

Il est résolu d’inviter M. Beaudry à donner une formation à tous les parents du Centre de services 

scolaire des Sommets au courant du mois de novembre et de les inviter via un courriel à 

l’ensemble des parents. 

Proposé par M. Benoit Champagne Appuyé par Mme Lydia Laquerre. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

Mme Geneviève Simon informe les membres que la Fédération des Comités de Parents du Québec 

(FCPQ) offre 20 accès gratuits à chaque comité de parents pour leurs formations en ligne. 
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L’information et les codes d’accès ont été partagé sur la page Facebook du comité de parents; 

Comité de Parents des Sommets.  

 

M. Dominic Bourassa propose qu’un courriel soit envoyé à l’ensemble des parents du Centre de 

services scolaire des Sommets afin de les informer de l’existence de la page Facebook du comité 

de parents. M. Xavier Ovando appuie. 

 

CP-2022-2023-20220928-007 

 

Il est résolu qu’un courriel soit envoyé à l’ensemble des parents du Centre de services scolaire 

des Sommets afin de les informer de l’existence de la page Facebook du comité de parents. 

Proposé par M. Dominic Bourassa. Appuyé par M. Xavier Ovando. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

Mme Caroline Lacroix informe les membres des formations gratuites offertes par l’Institut des 

Troubles d’Apprentissage (ITA), il y en a notamment une le 15 octobre 2022, en matinée. 

 

Mme Caroline Lacroix propose qu’un courriel soit envoyé à l’ensemble des parents du Centre de 

services scolaire des Sommets concernant la formation gratuite offerte par l’Institut des Troubles 

d’Apprentissage (ITA) du 15 octobre 2022. M. Dominic Bourassa appuie. 

 

CP-2022-2023-20220928-008 

 

Il est résolu qu’un courriel soit envoyé à l’ensemble des parents du Centre de services scolaire 

des Sommets concernant la formation gratuite offerte par l’Institut des Troubles d’Apprentissage 

(ITA) du 15 octobre 2022. 

Proposé par Mme Caroline Lacroix. Appuyé M. Dominic Bourassa. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

11. Communication (pour information) 

11.1. Correspondance 

 

Mme Geneviève Simon informe les membres de la correspondance reçue durant 

l’été. 

 

11.2. FCPQ 

 

M. Benoit Champagne informe les membres que cette année, il n’y aura pas de 

colloque national, mais plutôt des rencontres régionales, et que celle de notre secteur 

se tiendra à Sherbrooke le 23 mars, à l’école du Triolet. Il y aura 3 agents de 

mobilisation cette année pour faire le lien avec les comités de parents. Il invite 

également les membres à s’abonner à l’infolettre de la FCPQ sur leur site internet.  
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M. Dominic Bourassa propose que la FCPQ et le RCPAQ (Regroupement des 

Comités de Parents Autonomes du Québec) viennent se présenter à la rencontre du 

mois de novembre. Mme Caroline Lacroix appuie. 

 

CP-2022-2023-20220928-009 

 

Il est résolu que la FCPQ et le RCPAQ (Regroupement des Comités de Parents Autonomes du 

Québec) viennent se présenter à la rencontre du mois de novembre.  

Proposé par M. Dominic Bourassa. Appuyé par Mme Caroline Lacroix. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

11.3. EHDAA : prochaine rencontre le : 17 octobre 2022 

 

Mme Caroline Lacroix informe les membres que l’AGA aura lieu le 17 octobre à 

19h, à l’école du Tournesol, on y traitera du sujet de l’anxiété. M. Benoit 

Champagne et Mme Caroline Lacroix informe les membres des possibilités de siéger 

sur le comité. 

 

M. Dominic Bourassa propose que le comité de parents envoie un courriel afin 

d’informer l’ensemble des parents du Centre de services scolaire des Sommets qu’il 

y aura une AGA du comité EHDAA le 17 octobre à 19h, à l’école du Tournesol. M. 
Xavier Ovando appuie. 

 

CP-2022-2023-20220928-010 

 

Il est résolu que le comité de parents envoie un courriel afin d’informer l’ensemble des parents 

du Centre de services scolaire des Sommets qu’il y aura une AGA du comité EHDAA le 17 

octobre à 19h, à l’école du Tournesol.  

Proposé par M. Dominic Bourassa. Appuyé par M. Xavier Ovando. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

Plusieurs membres nomment le besoin d’avoir des méthodes de communications 

plus efficaces. 

 

12. Tour de table et divers 

 
Mme Geneviève Simon invite les membres à se présenter et parler de leurs milieux. L’ensemble 

des membres procèdent à informer les autres des bons coups et des problématiques de leur 

milieu. 

 

M. Jocelyn Millette propose de prolonger la rencontre, puisqu’il est 21h30, afin que tous les 

membres puissent s’exprimer dans le tour de table. Mme Caroline Lacroix appuie.  
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CP-2022-2023-20220928-011 

 

Il est résolu de prolonger la rencontre, puisqu’il est 21h30, afin que tous les membres puissent 

s’exprimer dans le tour de table.  

Proposé par M. Jocelyn Millette. Appuyé par Mme Caroline Lacroix. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

13. Date de la prochaine rencontre : 26 octobre 2022 

 
Mme Geneviève Simon informe les membres que la prochaine rencontre aura lieu le 26 octobre, à 

19h, en présentiel. Un courriel de convocation informera les délégués du lieu. 

 

14. Levée de l’assemblée 

 

Tous les points à l’ordre du jour ayant été traités, il proposé par Mme Joelle Martineau de lever 

l’assemblée à 21h39. Mme Caroline Lacroix appuie. 

 

 

CP-2021-2022-20220928-012 

Il est résolu que le comité de parents lève la séance à 21h39. 

Proposé par Mme Joelle Martineau. Appuyé par Mme Caroline Lacroix.  

 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

Geneviève Simon 

Présidente 

 

 


